

# *Encuentros bilaterales en cumbre del Mnoal*

---



**Movimiento  
de Países No Alineados**  
*Unidos por el camino de la paz*

Bakú, 23 oct (RHC) En la Reunión Ministerial previa a la XVIII Cumbre de Jefes de Estados y Gobierno del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) se realizan encuentros bilaterales entre las naciones participantes en el magno foro.

El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, sostuvo encuentros se reunió con su homólogo de Serbia, Ivica Dabi, con quien revisó los avances en los proyectos conjuntos y la cooperación en los organismos multilaterales.

Anteriormente ambos cancilleres sostuvieron una reunión, durante el 74 período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York, fundamentada en la amistad y el entendimiento mutuo, por el compromiso común de respetar el derecho internacional.

Sobre ese principio, el ministro Dabi expresó el rechazo del Gobierno serbio a las medidas coercitivas y unilaterales impuestas por la administración estadounidense de Donald Trump a Venezuela.

Arreaza conversó también este miércoles con el canciller de Azerbaiyán, Elmar Mammadyarov, encuentro que versó sobre la próxima presidencia de ese país en el Mnoal para el período 2019-2022.

En tal sentido, el diplomático venezolano ofreció todo el apoyo y colocó a disposición la experiencia acumulada en la directiva del organismo multilateral.

De igual forma, expresó la plena seguridad en que Azerbaiyán enfrentará con liderazgo y determinación la dirigencia del Mnoal.

Durante la XVIII Cumbre del Mnoal, Venezuela entregará la presidencia a Azerbaiyán, tras un período marcado por la renovación y el fortalecimiento de esa agrupación de estados.

Venezuela encabezará una comisión del Movimiento de los Países No Alineados (Mnoal) en rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra varios países.

El viceministro de Relaciones exteriores Samuel Moncada indicó: “Nosotros tenemos el honor de presidir esa comisión permanentemente de ahora en adelante. Vamos a dedicarnos a esta lucha en los próximos años”, dijo Moncada en declaraciones a Venezolana de Televisión desde Bakú, capital de Azerbaiyán, donde asiste a la reunión ministerial preparatoria de la XVIII Cumbre del Mnoal.

De acuerdo con sus declaraciones, reproducidas aquí por la televisora, Moncada explicó que ese grupo estará encargado de estudiar y trabajar en alianza con los países No Alineados que también sufren las consecuencias de las medidas coercitivas y unilaterales impuestas por Washington.

Es una forma de aliviar, rechazar, condenar y superar a través de las relaciones multilaterales este atraco al derecho internacional, puntualizó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205706-encuentros-bilaterales-en-cumbre-del-mnoal>



**Radio Habana Cuba**